



JAPAN RIDERS

2024 アンバサダー **梅本まどか**の

安全運転 No.1

2024年6月1日～30日の期間、神奈川県で「二輪車交通事故防止強化月間」が行われ、今年も「交通安全大使」に委嘱いただきました！しかも、今年なんと、警察学校の新入生のみさんの前で特別講義も行うことに！今回はその模様をお届けします！

交通安全大使及び特別講師委嘱式



第29回

神奈川県警察で今年も交通安全大使を務めました！

《神奈川県警察交通総務課公式 X》
私のメッセージ動画もあります
是非、アクセスしてください!! >>>



気を引き締めて
運転することの
大切さを再認識！

2024年6月1日から30日まで、神奈川県で二輪車交通事故防止強化月間が行われ、期間中「交通安全大使」を委嘱いただきました。その委嘱式が神奈川県警察学校で行われることになり、初めておじゃましたのですが、警察学校生のみさんの凛とした姿やハキハキとした挨拶に圧倒されました。

その場にいるだけで「自分ももっとしっかりしなくちゃ！気持ちを引き締めないと！」と思わせる空気感があり、ここで学ぶからこそ立派な警察官になれるのか、と納得。頼もしくもかつこよくも感じた瞬間でした。

また、この日は二輪車交通事故防止強化月間にむけた白バイ部隊の出発式も行われたのですが、女性白バイ隊・ホワイトエンジェルズの方から「警察学校に来ると初心を思い出して気が引き締まる」とうかがいました。

式典終了後には対談もさせていただいたのですが、神奈川県は二輪車の交通事故死亡事故が全国平均よりも多く、なかでも通勤通学中に事故に遭うことが一番多いというデータがあるそうです。お亡くなりになった方の中にはヘルメットをしつかり被れていない方も多いと聞きました。

神奈川県は走りやすい美しい景色の観光地が多い事も理由のひとつですが、バイクで移動される方がホントに多く、それ

警察学校では特別講義も!



今回の会場が警察学校、ということで、警察学校生の皆さんに特別講義もさせていただきました。警察学校生の皆さんの凛とした様子に、あらためて身の引き締まる思いでした。

警察学校生を指導する 教官に聞く注意点!



警察学校生の皆さんに運転を指導する附属自動車学校の前原教官に「初心者に向けた注意点」を伺いました。前原教官が警察学校生の皆さんを指導して感じるのは、ハンドルだけで曲がろうとしたり、ブレーキ操作が不十分だったりすることで余裕がなくなり、事故につながることもある、とのことでした。心と時間に余裕をもって、自分の運転技術を超えるような無理をしないこと、これが最も重要な点だそうです。

JAPAN RIDERSの

イベント&コンテンツもチェック!

JAPAN RIDERS CAFE

今回は8月25日、愛知県の茶臼山高原スキー場で開催!

YouTubeチャンネル

ためになるコンテンツ満載のYouTubeチャンネルに注目!

X (旧 Twitter)

お役立ち情報がいっぱい!
「ジャパンライダーズ」のXもお見逃しなく!



白バイ出発式に臨場!



交通安全大使に委嘱いただいたあとは、交通事故防止活動の士気を高めるため、警察学校に集結した白バイ部隊の出発式に臨場。隊員の皆さんを激励させていただきました!

ホワイトエンジェルズに学ぶ 事故防止のポイント!



式典終了後には神奈川県警察交通事故防止対策隊と、女性白バイ隊・ホワイトエンジェルズの皆さんを交えた対談もさせていただきました。神奈川県は残念ながら二輪車の交通事故が多く、こうした事故を防ぐために

①速度を出し過ぎない ②自分の運転技術を過信しない ③相手にバイクが見えていないことを意識する ④「かもしれない運転」の徹底が大事だということ伺いました。

にもなつて事故も増えている、ということも残念な状況になっているんだと感じました。毎日通い慣れている道などで、慣れからくる油断が事故に繋がっているということをお話しを聞く中で感じ、自分自身もいま一度気持ちを引き締めながら楽しく運転したいと思いました。

今回はふだん立ち入れない警察学校におじゃまできて、また3年連続で交通安全大使を委嘱いただき、本当に光栄で貴重な経験をさせていただきました。これからツーリングなど、バイクに乗るのが気持ち良くなる季節、走る機会も増えると思いますが、乗る時は必ず「気をつけよう」という気持ちを忘れずに、安全運転を心がけてください!